

Madre envenena a sus tres hijos y luego intenta quitarse la vida

PARRICIDIO. Margoth Godoy permanece bajo custodia policial en hospital de Ventanilla. Uno de sus hijos sobrevivió.



ELLA ES. Margoth Godoy, en una foto de archivo, con uno de sus hijos.

Joel Robles

Agobiada por problemas económicos, una mujer tomó la decisión de acabar con la vida de sus tres hijos y luego hacer lo mismo con ella. Solo uno de los menores sobrevivió y ahora ella deberá responder ante las autoridades. El hecho ocurrió en un hostel en Ancón.

Según las primeras indagaciones, Margoth Godoy Agurto (33) rentó una habitación la tarde del domingo para pasar la noche con sus hijos: un bebé

de ocho meses y sus niños de 2 y 14 años. Fue en la Asociación de Viviendas La Pera.

El encargado del hostel, Segundo Ramírez (28), contó a la Policía que descubrió los cuerpos recién al día siguiente, cuando fue a la habitación a pedirle a Margoth Godoy que baje el volumen del televisor de su habitación.

Minutos antes de las 8:00 de la mañana, el encargado tocó la puerta para pedirles que bajen el volumen del televisor, y al no recibir respuesta ingresó al cuarto preocupado.

DECLARÓ PADRE

● **CONFLICTIVA.** El padre de los niños declaró a la PNP que mantenía constantes discusiones con su pareja. Sin embargo, dijo desconocer el porqué Margoth Godoy Agurto habría actuado de esa manera contra sus tres hijos.

De acuerdo con un interrogatorio preliminar en la PNP, la mujer sufriría de alteraciones y problemas psicológicos.

Ahí encontró a los pequeños ya sin vida, pero al mayorcito de catorce años aún con signos vitales, pero en shock", relató un agente del Depincri Ventanilla.

Con presencia de un representante del Ministerio Público, personal de Criminalística halló sobre el velador cinco sobres de raticida, una botella de yogurt, vino, dos biberones y un sobre donde estaban los documentos de identidad de los tres menores y el de Marcial Adrián Huamán Vicuña, padre de los mismos.

RESCATAN A NIÑO

La madre de los menores también fue encontrada con vida, aunque en estado de shock, y gracias al apoyo de la Policía y bomberos fue trasladada junto a su hijo de 14 años, quien sufre de alteraciones mentales, al Centro de Salud Santa Rosa y posteriormente al hospital Lan Franco La Hoz de Puente Piedra, donde es atendida y permanece bajo custodia policial por orden de la Fiscalía Provincial Penal de turno de Santa Rosa-Ancón. Es acusada del delito contra la vida el cuerpo y la salud en la modalidad de parricidio.

De acuerdo con el parte médico, ambos se encuentran en observación con el diagnóstico de intoxicación por órganos fosforados (raticida).